

EL PODER DEL DINERO

Posted on 05/12/2011 by Naider



Ayer vi un documental en el programa Documentos TV de [Radiotelevisión Española](#) que me gustó y quiero compartir en este blog, al que por cierto hacía algún tiempo que no subía ningún artículo, noticia o similar.

A través de entrevistas a expertos de las más prestigiosas universidades norteamericanas, el documental trata de responder a la siguiente cuestión: ¿Dictan nuestras emociones las decisiones económicas o somos simples calculadoras racionales que velamos por nuestros intereses?

El documental habla de algunos ensayos científicos que desmontan el pensamiento económico racional, según el cual el individuo calcula siempre el riesgo que conlleva gastar más de lo ahorrado. Esos ensayos científicos tratan de demostrar que cuando se trata de tomar decisiones relacionadas con el dinero, la mente se comporta de forma irracional y que son los sentimientos y no la razón los que mueven los mercados. Al parecer, varios ensayos han demostrado que al mencionar el dinero, se activan los mismos circuitos cerebrales que cuando se nos habla de drogas, comida o sexo.

¿Por qué pagaría alguien 28 dólares por un billete de 20? Es uno de los experimentos que pueden verse en el documental. Podéis [verlo aquí](#).

There are no comments yet.